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2022年度　自由記述

【保健医療学部理学療法学科】
・ あきらめずにここまで頑張ることができて、良かったです。
・ もう少し手技などの介入方法があれば実習に生かせたかと思いました。
・ 4年間ありがとうございました。卒業後もキャリアの相談しに行きます。
・

【保健医療学部看護学科】
・ たのしかったです！
・

・ 学生生活調査での要望が、全然通らなかった。または、変化がわかりませんでした。

【経営学部経営学科】
・

【健康科学研究科】
・

【短大部幼児教育・保育科】
・ 2年間たのしくすごせました。本当にありがとうございました。
・

・

・ 2年間ありがとうございました！
・ お世話になりました。ありがとうございました。
・ 相談に親身になってのってくれて本当にうれしかったです。
・ この大学で本当に良かったです！2年間ありがとうございました！
・ 2年間ありがとうございました。
・ 創造大学で良かった！
・
・ TANOShiKATTA!!
・ そつぎょうしたくない！！はたらきたくない！！
・ たのしかったです、就職先少しやばいかもしれません・・・！

【短期大学部キャリアプランニング科】
・

・ 楽しかった。
・
・ 専門的な知識が身について良かった。
・ 2年間ありがとうございました。
・

・

資格の奨励金制度とても良いと思います。おかげでたくさんの資格を取得するきっかけになりました。

あっというまの2年間でした。先生方が優しくて接しやすくて学生生活最高の思い出です。ありがとうご
ざいました。

自分が思ってたよりも多くの検定が取れたなぁと思っています。この大学で学ぶことができて良かった
と思います。先生方、ありがとうございました。
ありがとうございました。

理学療法学科に入学してすぐに模ギ的な国試（過去問）を解くor見せるようにして欲しい。
（・高校までで学習した内容とは大きく異なるため　・今後、どのようなことを学習すべきかがわかるた
め）

上の質問[※学修成果の満足度]に、満足している・満足していないだけでなく、どちらともいえない等
の選択肢があると良い。

2年間ありがとうございました。小学、中学、高校、大学の中で1番楽しかった大学生活をすごせまし
た。創造大学に入ってよかったです。先生、生徒の距離が近いことが1番良かったと思うのでぜひうり
にして下さい。

バスの本数が少なくて夏や冬が辛いので増やしてほしいです。人が多すぎてバスに乗れないことがあ
るのでみんながしっかり乗れるようにしてほしいです。2年間ありがとうございました！

お世話になりました。

指導教員の先生はもちろん、どちらの先生にも大変親切にご指導頂けて、
とても有意義な修士課程を過ごすことができました。

教員との距離が近くて、とても相談しやすい大学でした。2年という短い間でしたが、とても楽しかった

2年間ありがとうございました。創造大学のキャリプラに来なければ、私は県庁には行けなかったと思
います。今まで様々な勉強をさせていただき、そしてご指導くださりありがとうございました。愛着をも
つで有名ですので、卒業後もお力になれたらと思います。


